

LYONNOISIANA

OU

RECUEIL DE BALIVERNES, RENCONTRES, ANECDOTES, RÉFLEXIONS
ETC. AYANT TRAIT A LA VILLE DE LYON, ET EXTRAIT DES
PAPIERS DE FEU PETRUS VIOLETTE.

(Suite) *

Le 15 mai 1784, il y eut une course de chevaux aux Brotteaux, derrière la Tête-d'Or, exécutée par des Anglais.

Du 13 septembre 1782. Extrait d'une lettre.

Depuis longtemps les bateliers voulaient donner une joute à Mgr l'archevêque, et ils comptaient prendre pour cela l'emplacement qui est devant la terrasse nouvelle de l'archevêché. Mais le commandant craignant les accidents qui pourraient arriver par une trop grande affluence, défendit ce local. Alors les jouteurs se déterminèrent à donner leur spectacle vis-à-vis de l'île-Barbe. Jamais on ne vit plus beau coup-d'œil. L'île était garnie de monde, les arbres en étaient pleins et toute la montagne de l'autre côté ; cela faisait le plus bel effet de voir dans les bois dont est garni le coteau, des groupes, des parasols de toutes couleurs, outre les personnes, des voitures, des carrioles, gens à cheval et une quantité de bûches sur la Saône, outre les trois coches qu'avaient les jouteurs. Cette affluence a nuï à la fête parce que l'on ne pouvait jouter faute de place. Il fallut près de deux heures, de la maréchaussée dans les bateaux, des arquebusiers dans un autre pour en faire faire, ce qui fit commencer bien tard. On ne revint qu'à la nuit. A la porte d'Halincourt bien qu'on sût la quantité de bûches qui étaient dehors, on avait levé les chaînes de meilleure heure, ce qui

* Voir les précédentes livraisons.